

Bericht Klima-Grosseltern Aargau

Die am 20.11.24 gegründete Regionalgruppe Aargau der Klima-Grosseltern hat zum Ziel, den Kampf gegen die dauernde Erwärmung regional zu verankern, vorhandene politische Vorstösse zu unterstützen und die politisch wichtige Zielgruppe der älteren Personen anzusprechen. Mit dem Begriff «Grosseltern» sollen alle Menschen angesprochen werden, die sich für ein gutes Leben auch der nächsten oder übernächsten Generation einsetzen wollen.

Die Gruppe besteht aktuell aus 9 aktiven und 5 Passivmitgliedern.

Erfolgte Aktionen:

- Flyer verteilen am Bahnhof Aarau zu Gunsten der Umweltverantwortungsinitiative.
- Teilnahme an der Demo gegen den regionalen Autobahnausbau in Solothurn.

Aktuelle Themen:

- Planung des OSD-Tags 2025.
- Organisation von Vorträgen
- Vernetzung stärken
- Mitglieder werben.